

BEISBOL

El cadete de El Llano, cuarto en la serie nacional

El equipo cadete del club de béisbol El Llano logró la cuarta plaza en la serie nacional, competición que se disputó en Bilbao durante el pasado fin de semana. Los gijoneses se impusieron en dos encuentros y cayeron en los otros dos lo que para los técnicos del club supone un buen resultado. El vencedor de esta competición fue la Escuela Municipal de Béisbol de Madrid. Además de los trofeos a los mejores equipos se otorgaron otros individuales y el jugador de El Llano Samuel Ramil fue elegido como el mejor lanzador del torneo. Samuel no permitió ninguna carrera ni ningún hit. Otros dos jugadores locales Raúl de Diego y el propio Samuel ocuparon las posiciones tercera y octava en la clasificación individual.

Equipo cadete de El Llano. | EL LLANO



LUCHA

Felipe Sánchez, bronce en el Torneo de Bilbao

El luchador del Grupo Covadonga Felipe Sánchez logró la medalla de bronce en el Torneo Internacional de Bilbao en el que se dieron cita luchadores de Galicia, País Vasco, Burgos, Navarra, Cataluña y Francia. El grupista participó en la categoría de 85 de kilos en grecorromana. También participaron Carlos Gilabert en 74 kilos de libre olímpica y Álvaro de la Rosa.

Patinaje | XXVII Trofeo internacional "Astur Patín"

Dominio asturiano

Los patinadores de los clubes del Principado lograron 25 medallas en una competición con más de 250 participantes

Gijón, J. J.

Excelente actuación de la representación asturiana en el XXVII Trofeo internacional "Astur Patín" que reunió en Moreda y Las Mestas a 250 patinadores de España y Portugal. La competición se desarrolló para todas las categorías con clasificación para cada una de ellas sumando los resultados logrados en la carrera de pista y circuito. Los ganadores en cada categoría fueron los siguientes:

Prebenjamín femenino: Lola Estrada (Almansora de Valencia) Jorge Vega (Siero de Asturias) y Valentino Brea (Rabadeira de Galicia), empatados.

Mini femenino: Yaiza Morán (Astur Patín de Asturias). Masculino Raúl Estrada (Almansora de Valencia).

Benjamín femenino: Luisa Ayala (San Juan de Navarra). Masculino: Manuel Taibo (Rabadeira de Galicia).

Alevín femenino: Valentina



Patinadores durante una de las carreras en Moreda. | JUAN PLAZA

Mendoza (Rivas In-Gravity de Madrid). Masculino: Diego Quintanal (Cueflebre de Asturias).

Infantil femenino: Maddi Aranguren (San Juan de Navarra). Masculino: Jorge González (Pelayo de Asturias).

Juvenil femenino: Ana Humanes (Arganda de Madrid). Masculino: Víctor Vena (Independiente de Asturias).

Junior femenino: Itziar Gutiérrez (Novares de Asturias). Masculino: David Ló-

pez (Calzada Tejanort de Asturias).

Senior femenino: Maite Ancín (San Juan de Navarra). Masculino: Gabriel Barata (Rivas In-Gravity de Madrid) y

Absoluto femenino: Maite Ancín (San Juan de Navarra). Masculino: David López (Calzada Tejanort de Asturias).

En total la representación asturiana logró 25 medallas, de ellas 9 de oro, en las clasificaciones generales.

La próxima cita para los patinadores asturianos será este fin de semana en Pamplona con la disputa del Campeonato de España en pista para las categorías junior y senior. Asturianos y navarros se repartirán la mayor parte de los podios con alguna presencia de patinadores madrileños, catalanes, valencianos o vascos.

Los días 24 y 25 de octubre tendrá lugar la última jornada de la Liga nacional.

Gijón, J. J.

El Patronato Deportivo Municipal abrió la convocatoria para la solicitud de ayudas a jóvenes deportistas gijoneses para la temporada 2015-15. La presentación de solicitudes finaliza el próximo 16 de octubre.

Podrán presentar solicitudes los deportistas que no perciban retribuciones económicas por su actividad, que pertenezcan a entidades deportivas del concejo de Gijón y que hayan destacado por su participación y logros deportivos en competiciones oficiales de carácter nacional e internacional en el período comprendido entre el 1 de octubre de 2014 y el 30 de septiembre de 2015.

La cuantía máxima de estas ayudas será de mil euros por cada solicitante pero será compatible con otras ayudas.

Hockey hierba

El Tenis 1906 gana el torneo de veteranos del Grupo

El club local fue segundo y se impuso en el concurso de habilidad

Gijón, J. J.

El equipo de veteranos de hockey hierba del club de Tenis 1906 Santander se impuso en el IV Torneo Internacional que organizó el Grupo Covadonga y en el que tomaron parte además de estos dos clubes la Real Sociedad

de San Sebastián y el Xenios de Amsterdam. Tras el club cántabro se clasificó el Grupo Covadonga, tercero fueron los holandeses y cuarto en conjunto vasco.

Además del torneo en sí se desarrollaron diferentes torneos y competiciones. Así el Xenios se



Los componentes de los cuatro equipos posan juntos al término del torneo. | RECC

impuso en el torneo de "shoot-outs" o lo que es lo mismo competición de uno contra uno entre un jugador y el portero. El conjunto grupista fue el ganador del concurso de habilidad mientras que su jugador Alvaro Martínez resultó el máximo goleador del

torneo. Por último el Tenis 1906 fue el equipo menos goleado.

El torneo nació hace cuatro años y desde entonces cita a varios clubes nacionales e internacionales para disfrutar de varias jornadas en las que se compagina la competición con la confraterni-

zación de jugadores que en muchas ocasiones ya fueron rivales en su época en activo y que ahora reviven viejos encuentros y anécdotas.

Los veteranos ya están trabajando para que la edición del próximo año sea la mejor.